

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Nilai Moral Dan Nilai Sosial Dalam Teks Fabel Karya Siswa Kelas VII B MTsN 3 Kota Kediri Tahun Pelajaran 2019/2020” ini ditulis oleh Nabila Nur Fadhilah, Jurusan Tadris Bahasa Indonesia, NIM 17210163048, Pembimbing Mustofa, S.S., M.Pd.

Kata Kunci : Nilai Moral Dan Nilai Sosial, Teks Fabel Karya Siswa

Penelitian ini dilatar belakangi bahwa mereka ketika bertutur kata kepada sesama teman, kepada guru, serta sikap mereka kepada teman dan kepada guru masih menjadi kesamaan dalam proses berbicara mereka, dan mereka belum mampu membedakan bertutur kata dan bertingkah dengan teman dan dengan guru. Dalam hal ini peneliti membahas Nilai Moral dan Nilai Sosial dalam Teks Fabel Karya Siswa.

Fokus penelitian dalam penulisan skripsi ini adalah bagaimanakah nilai moral dan nilai sosial dalam teks fabel karya siswa kelas VII B MTsN 3 Kota Kediri Tahun Pelajaran 2019/2020? Adapun penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan nilai moral dan nilai sosial dalam teks fabel karya siswa kelas VII B MTsN Kota Kediri Tahun Pelajaran 2019/2020.

Metode pada penelitian ini menggunakan kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan verifikasi atau menarik kesimpulan. Untuk memeriksa keabsahan temuan, digunakan: perpanjangan pengamatan, meningkatkan ketekunan, dan triangulasi.

Hasil penelitian : (1) nilai moral berupa adanya empati, saling memaafkan, rasa syukur, yakin bahwa kebaikan baik akan mendapatkan kebaikan dan sebaliknya, yakin akan ada pertolongan dari penciptanya jika ingin berdoa dengan sungguh-sungguh, rasa keadilan, rakus atau berlebih-lebihan, mengalahkan ego yang sombong, menepati perjanjian, berfikir dahulu sebelum bertindak, tidak boleh memfitnah, tidak boleh dendam terhadap teman, kelicikan yang membawa petaka, niat jahat akan membayar penyesalan, tidak boleh meremehkan dan saling menghina, tidak boleh iri dan dengki. (2) nilai sosial berupa adanya gotong-royong atau bekerja sama, tolong-menolong, membala kebaikan dari kebaikan teman, hidup yang bermanfaat bagi orang lain, merelai teman yang bertengkar dengan membawa bukti yang sesungguhnya.

ABSTRACT

The thesis entitled "The Moral Values and Social Values in Fable Texts of Students in Class VII B at MTsN 3 Kota Kediri in the Academic Year 2019/2020" written by Nabila Nur Fadhilah, Department of Indonesian Language Education, Register Number 17210163048, Advisor: Mustofa, SS, M.Pd .

Keywords: Moral Value and Social Value, Student Work Fable Text

This research is motivated by the fact that when they speak to their peers, to the teacher, and their attitudes to friends and to the teacher are still similar in their speaking process, and they have not been able to distinguish between speaking and acting with friends and with the teacher. In this case the researcher discusses the Moral and Social Values in the Fable Text of Student Work.

The focus of this thesis is what are the moral and social values in the fable text of students in class VII B of MTsN 3 Kota Kediri in the academic year 2019/2020? This research aims to describe the moral and social values in the fable text of the VII B grade students of MTsN Kota Kediri in the academic year 2019/2020.

The method used in this research was descriptive qualitative. Data collection techniques were carried out through observation, interviews and documentation. Data analysis techniques used data reduction, data presentation, and verification or drawing conclusions. To check the validity of the findings, used: extension of observations, increasing persistence, and triangulation.

The results of the research showed that: (1) The moral values in the form of empathy, mutual forgiveness, gratitude, believing that good will get goodness and vice versa, sure that there will be help from the creator if you want to pray sincerely, sense of justice, greed or exaggeration, defeating an arrogant ego, keeping covenants, thinking before acting, no slander, no grudge against friends, cunning that brings disasters, evil intentions will pay regret, should not underestimate and insult each other, must not be jealous and envious. (2) The social values in the form of mutual cooperation or cooperation, helping out, repaying the kindness of a friend, a life that is beneficial to others, helping friends who are fighting by bringing real evidence.

ملخص

هذا البحث العلمي بعنوان "القيم الأخلاقية والقيم الاجتماعية في نصوص الخرافات لعمل طلاب الصف السابع ب طلاب في المدرسة المتوسطة الحكومية الثالثة مدينة كايديري العام الدراسي 2019/2020" كتبته نبيلة نور الفضيلة، قسم تعليم اللغة الإندونيسية، رقم دفتر القيد 17210163048، المشرف المصطفى، الماجستير.

الكلمات الرئيسية: القيمة الأخلاقية والقيمة الاجتماعية، نص خرافة لعمل الطالب خلفية هذا البحث هي حقيقة أنهم عندما يتحدثون إلى أقرانهم ومع المعلم، فإن موافقهم تجاه الأصدقاء والمعلم لا تزال متشابهة في عملية التحدث لديهم، ولم يتمكنوا من التمييز بين التحدث والعمل مع الأصدقاء ومع المعلم. في هذه الحالة تناقض الباحثة القيم الأخلاقية والاجتماعية في نص حكاية عمل الطالب.

مسائل البحث في كتابة هذا البحث العلمي هي ما هي القيم الأخلاقية والاجتماعية في النص الخرافي لطلاب الصف السابع ب في المدرسة المتوسطة الحكومية الثالثة مدينة كاديري للعام الدراسي 2019/2020؟ يهدف هذا البحث إلى وصف القيم الأخلاقية والاجتماعية في نص الحكاية لطلاب الصف السابع ب في المدرسة المتوسطة الحكومية الثالثة مدينة كاديري للعام الدراسي 2019/2020.

المنهج في هذا البحث يستخدم الكيفي الوصفي. يتم تنفيذ طريقة جمع البيانات من خلال المراقبة والمقابلة والتوثيق. تستخدم طريقة تحليل البيانات تقليل البيانات، عرض البيانات، التحقق أو الاستنتاج. تقتبس صحة النتائج المستخدمة: تطويل الملاحظات، وزيادة المثابرة، والتثبت.

نتائج البحث: (1) القيم الأخلاقية في شكل التعاطف، والتسامح المتبادل، والامتنان، والاعتقاد بأن الخير سيحصل على الخير والعكس صحيح، تأكّد من وجود مساعدة من الخالق إذا أراد الدعاء بشدة، أو الشعور بالعدالة، أو الجشع أو المبالغة، هزيمة غرور متغطرسة، حفظ العهود، التفكير قبل التصرف، لا تشهير، لا ضغينة على الأصدقاء، مكر يجلب سوء الحظ، التوابيا الشريرة ستنتدم، لا ينبغي الاستهانة وإهانة بعضنا البعض، يجب ألا يكون غيوراً وحسداً. (2) القيم الاجتماعية في شكل مساعدة أو تعاون متبادل، المساعدة، رد الخير من خير الأصدقاء، حياة مفيدة لآخرين، رعاية صديق مشاجر من خلال تقديم دليل حقيقي.